

## Enzo Pérez es el primer bebé eldense de 2020

02/01/2020



Enzo nació ayer a las 18:30 y su familia está muy feliz con su llegada.

El **primer bebé eldense** de 2020 es **Enzo Pérez Aracil**, nació a las 18:30 horas de ayer 1 de enero, y tanto él como su madre, **Estefanía Aracil**, se **encuentran muy bien**.

El niño es el primer hijo de la pareja formada por **Estefanía Aracil**, de 24 años, y **Alejandro Pérez**, de 27 años. El bebé pesó tres kilos, y es la alegría de sus padres, que están muy ilusionados y contentos. Aracil trabaja como administrativa en una empresa de pieles para el calzado y Pérez es fisioterapeuta. Alejandro disfrutará de un permiso por paternidad de 12 semanas, pues este año se amplía respecto a las ocho semanas de 2019.

Además, en el Hospital General de Elda nació el primer bebé de la Comunidad Valenciana y de España –junto a otro en Madrid que su madre alumbró a la vez-, se trata de **Ariadna**, que vio la luz en el minuto dos de este recién estrenado 2020, por lo que su familia villenera vivió una doble celebración durante la Nochevieja.



*Ariadna, primer bebé de la Comunidad Valenciana, junto a sus padres y la gerente del hospital, Vicenta Tortosa.*